



Pedro Medalla lideró reunión del gabinete regional:

Delegado presidencial (s) destacó trabajo de los seremis en la región

Tras presidir su primer gabinete regional, el delegado presidencial regional (s) de Tarapacá, Pedro Medalla Salinas, reiteró que como gobierno del presidente Gabriel Boric “sacamos cuentas bien positivas de lo que ha sido este periodo”.

En ese sentido, reconoció el trabajo realizado por los secretarios regionales ministeriales “y espero que en estos meses de gobierno que nos quedan podamos terminar los procesos, cerrar nuestros compromisos y sobre todo, anunciarle y demostrarles a las personas que pueden depositar su confianza en las personas que integran el gobierno”.

Con relación a proyectos, Pedro Medalla destacó la licitación del



teleférico, cuyo proceso ya está en marcha, como asimismo los trabajos que se realizan en la ruta Huará-Colchane; y además este año llega la electromovilidad a la región, es decir, tenemos muchas cosas que tenemos que terminar de concretar y tenemos que celebrarlas también cuando vamos a dar estos hitos comunicacionales a la comunidad y demostrar la importancia y lo fuerte que se trabajó durante este periodo”.

Finalmente, el delegado presidencial regional (s) de Tarapacá, Pedro Medalla, reiteró que el foco en estos meses estará centrado en concluir “los procesos que tenemos como compromisos con nuestro presidente Gabriel Boric”.